
Der Landrat verwies auf die einstimmige Beschlussempfehlung in der Sitzung des 
Ausschusses für Wirtschaft, Digitalisierung und Tourismus. 
 
Er teilte mit, dass sich die FDP-Kreistagsfraktion noch entscheiden werde, ob sie sich 
dem gemeinsamen Antrag anschließen werde. 
 
 


